

DE PROFESIÓN ASTRONAUTA.



El astronauta Yuri Gagarín fue el primer ser humano en viajar al espacio , en el año . Las exploraciones espaciales ,han permitido descubrir nuevos materiales como que se emplea entre otras muchas para carrocería y piezas de automóviles.Los astronautas necesitan llevar una ropa especial como lo hacen los bomberos, personal sanitario etc. Fuera de la nave, el traje es fundamental , porque protege de . Los trajes llevan incorporados micrófonos ,para estar comunicados en todo momento, y una mochila de más de kilos de peso que almacena el necesario para respirar.